
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (18/03/2025).
1  -  ABERTURA:  DÉCIMA  SEGUNDA  (12ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  (1º)
PERÍODO LEGISLATIVO, DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Provérbios 16:3
"Consagre ao Senhor tudo o que você faz, e os seus planos serão bem-

sucedidos. "
 

PALAVRA DO SENHOR !
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS  
1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Ofício nº 107/2025 -  Em resposta à Indicação nº 346/2025, de autoria do vereador
Bruno Alfredo Laureano;
Ofício nº 126/2025 - Em resposta às seguintes Indicações nº 169, 170, 174, 176, 183,
184, 185, 186, 187, 189, 191, 194, 204, 208, 216, 220, 221, 224, 227 e 231/2025, de
autoria de diversos vereadores; 
Ofício  nº  127/2025  -  Em  resposta  às  seguintes  Indicações  nº  268  e  351/2025,  de
autoria de diversos vereadores;
Ofício nº 139/2025 - Em resposta às seguintes Indicações nº 271, 282, 283, 296, 308,
309, 330, 345 e 348/2025, de autoria de diversos vereadores. 
Ofício nº 0151/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 22/2025 de autoria
do Ver. Bruno Alfredo Laureano;
Ofício nº 0163/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 25/2025 de autoria
do Ver. Maurílio Moraes;
Ofício nº 0164/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 17/2025 de autoria
do Ver. Carlos Alexandre Raimundo;
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Ofício nº 0165/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 13/2025 de autoria
do Ver. Bruno Alfredo Laureano; 
Ofício nº 157/2025 - Comunicando a indicação do vereador Pedro Paulo Molleri para
exercer a função de Vice-Líder do Governo Municipal no âmbito da Câmara Municipal
de Itajaí/SC. 
2) Do Gabinete do Vereador Cristiano Klaus Fischer
CI n°13/2025 - Informando e solicitando a retirada do PLO n°01/2025 de sua autoria.
3) Da Câmara Municipal de São Bernardo do Campo
Ofício nº 145/2025 - Requerimento recebido da Câmara Municipal de São Bernardo do
Campo. 

 
INDICAÇÕES

 
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL:

Indicação nº 669/2025 - solicitando o retorno da mão dupla na Rua Antônio de
Souza no Bairro Cordeiros
Indicação  nº  673/2025  -  solicitando  estudos  de  melhorias  na  sinalização  e
iluminação, especialmente para ciclistas, na Rua José Menescau do Monte, que dá
acesso à Brava Norte

Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE) -
MDB:

Indicação nº 726/2025 - solicitando a contratação de médico ginecologista para a
Unidade Básica de Saúde do São Vicente.
Indicação nº 727/2025 - solicitando a instalação de quebra-molas em frente ao
Centro de Educação Infantil Querubim, no bairro Espinheiros.

Indicações do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR)
- União Brasil:

Indicação nº 666/2025  - solicitando revitalização da praça pública localizada na
Rua Ferminio Vieira Cordeiro, nº 1.280, Bairro Espinheiros.
Indicação nº 675/2025 - solicitando pavimentação asfáltica da Rua José Gottardi,

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84669
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84627
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84856
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84855
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84451
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84484
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no trecho conhecido como Moro do São Roque.

Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) -
PL:

Indicação nº 696/2025 - solicitando a instalação de ponto de ônibus na Rua João
Gottardi, em frente ao número 218, sendo que na parada do coletivo não consta o
referido ponto para abrigo dos usuários do transporte coletivo.
Indicação nº 697/2025  -  solicitando a realização de manutenção e reparos nos
brinquedos, bem como a viabilidade da instalação de novos brinquedos no parque
que fica na rua José Francisco Maestri, bairro Espinheiros.

Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD:
Indicação  nº  641/2025  -  solicitando  a  recuperação  com  a  manutenção  do
calçamento de lajota da Rua Dom Jaime de Barros Câmara no Bairro São Vicente.
Indicação nº 671/2025 - solicitando estudos e providências para a instalação de
lombada em frente ao prédio na rua Luiz Lopes Gonzaga nº 225 São Vicente.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 672/2025 - solicitando o reparo de uma tampa de esgoto localizada
na Rua Uruguai, Bairro Fazenda, nas imediações da Praça da Pipa.
Indicação  nº  677/2025  -  solicitando  a  notificação  do  proprietário  do  terreno
situado na Rua Karl R. Breitenbauch, (Vila), para que proceda a limpeza do terreno e
caso não o faça, sejam tomadas as medidas legais cabíveis.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 665/2025  -  solicitando a  repavimentação em lajotas  da  rua Nova
Trento, no trecho compreendido entre a rua Manoel Francisco Coelho até o Rio Itajaí
Mirim, Bairro São Vicente.
Indicação nº 667/2025 - solicitando a revitalização da Praça da Pipa, situada na
Rua Uruguai, Centro.

Indicações  do  Vereador  LEANDRO LUY  PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR)  -

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84639
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84752
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84601
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84581
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84499
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84508
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84764
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84763
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MDB:
Indicação nº 695/2025 - solicitando o reparo do calçamento e rampa de acesso a
deficientes em frente ao INSS.

Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL:
Indicação  nº  716/2025  -  solicitando,  com  urgência,  a  implementação  de  uma
semana de conscientização nas escolas municipais sobre os perigos do cerol, com o
objetivo de prevenir acidentes e salvar vidas.
Indicação  nº  717/2025  -  solicitando  a  intensificação  da  fiscalização  do  uso  de
cerol,  em  razão  dos  recentes  acidentes  ocorridos.  O  objetivo  é  assegurar  o
cumprimento da Lei 3895/2003 e promover operações de apreensão.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 664/2025 - solicitando que seja realizada a colocação das placas de
identificação na rua Rodolfo Treder, esquina com a Rua José Pereira Liberato, bairro
São João.
Indicação nº 678/2025 - solicitando estudos para a implantação de faixa elevada
para  pedestres  na  Av.  Min.  Victor  Konder,  em  frente  ao  número  303
(CENTREVENTOS), Centro.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:
Indicação nº 693/2025 - solicitando que realize o conserto de um buraco que está
se formando na Rua José Henrique Flores, nº 74, no Bairro Carvalho.
Indicação nº 698/2025 - solicitando que seja realizada a limpeza em boca de lobo
situada  na  Rua  José  Luciano  Pereira,  em  frente  a  Paróquia  São  Cristóvão,  Bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:
Indicação nº 674/2025 - solictando a possibilidade de aumento do policiamento
nas  regiões  do  interior  desta  cidade,  devido  a  recentes  casos  de  invasão  de
propriedades.
Indicação nº 723/2025 - solicitando a intensificação de fiscalização e investigação
de pontos de venda e uso de linhas cortantes, como cerol, para práticas de empinar

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84783
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84837
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84836
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84214
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84430
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84804
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84808
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84618
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84845
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pipa, além de criação de campanha educativa e de conscientização no calendário
oficial do município.

Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -
Republicanos:

Indicação nº 670/2025 - solicitando a roçagem e limpeza dos meio fios e canteiros
da Rua Maranhão, bairro Cordeiros
Indicação nº 676/2025  -  solicitando reparo e realinhamento das lajotas da Rua
Antônio Menezes Vasconcelos Drumond, bairro Fazenda, rua do Morro da Cruz.

Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB:
Indicação  nº  699/2025  -  solicitando  a  limpeza  embaixo  da  ponte  que  liga  o
Bambuzal e o Bairro São João, e nos arredores.
Indicação nº 715/2025 - solicitando a limpeza embaixo da ponte que liga o final
da Avenida Nilo Bitencourt e o bairro Cordeiros, e nos arredores.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 668/2025  -  solicitando o  estudo de viabilidade para  colocação de
lombada na rua Eudoro Silveira, bairro São Vicente.
Indicação nº 694/2025 - solicitando a limpeza da rua Juvenal Garcia, bairro centro.

Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL:
Indicação nº 724/2025 - solicitando a instalação de uma proteção de acrílico no
balcão do posto de enfermagem da pediatria na UPA - CIS.
Indicação nº 725/2025 - solicitando estudo para a implantação de uma passarela
sobre a Avenida Marcos Konder, em frente ao portão do Colégio São José.
 

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  35/2025  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO
ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO SERVIÇO MUNICIPAL DE
ÁGUA, SANEAMENTO BÁSICO E INFRAESTRUTURA - SEMASA.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84547
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84560
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84811
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84814
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84622
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84732
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84575
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84578
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84818
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Autoria: Executivo Municipal
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1 - Projeto de Lei Complementar 12/2025 que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ART. 88
DA LEI COMPLEMENTAR Nº 372/2020, QUE CONSOLIDA AS LEIS QUE DISPÕEM SOBRE
A INSTITUIÇÃO DE DATAS COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
 

 
REQUERIMENTOS

Requerimento nº 32/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
- requer o envio de ofício à CELESC - Centrais Elétricas de Santa Catarina, solicitando
as  seguintes  informações:  1)  Quais  são  as  ações  adotadas  pela  CELESC  para
combater  os  furtos  de  energia  elétrica  no  município,  principalmente  nas  áreas  de
invasões  e  no  interior  de  Itajaí?  2)  A  CELESC  possui  um  plano  estratégico  de
fiscalização e monitoramento para identificar e coibir os furtos de energia elétrica em
áreas  de  risco,  como  as  mencionadas?  3)  Com  que  frequência  são  realizadas
fiscalizações nas áreas de invasões e nas zonas rurais, onde o furto de energia elétrica
é  mais  recorrente?  4)  A  fiscalização  é  intensificada  de  alguma  forma  em períodos
específicos? Caso existam relatórios sobre as fiscalizações realizadas, gostaríamos de
solicitar  a  gentileza  de  encaminhá-los,  com as  devidas  informações  sobre  ações  e
resultados obtidos; 5) Quais são as punições aplicadas aos responsáveis pelos furtos
de energia elétrica, e como a CELESC trabalha em conjunto com as autoridades locais
para  garantir  o  cumprimento  da  legislação,  visto  que  trata-se  de  crime  de  furto
previsto  na  legislação  penal?  6)  Se  a  CELESC  não  possui  um  plano  específico  de
fiscalização  ou  ações  estruturadas  para  combater  furtos  de  energia  nas  áreas
mencionadas,  solicitamos  esclarecimentos  sobre  os  motivos  e  a  possibilidade  de
implementação de novas estratégias; 7) Quais são os impactos dos furtos de energia
na  operação  da  rede  elétrica  e  nas  tarifas  cobradas  aos  consumidores,  e  quais
medidas estão sendo tomadas para mitigar esses efeitos?
Requerimento  nº  33/2025  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando as seguintes
informações sobre as condições estruturais e as obras de reforma do ginásio da Escola
Básica  Marechal  Olímpio  Falconieri  da  Cunha,  que  apresenta  sérios  problemas  de
infraestrutura,  como  buracos  no  telhado  e  infiltrações  que  resultam  em  goteiras,

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84571
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84531
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84337
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84337
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comprometendo a segurança de alunos, professores e demais usuários. Diante dessa
situação,  solicita-se esclarecimentos sobre os seguintes pontos:  1)  Sobre a reforma
estrutural:  a)  Quais  medidas  concretas  estão  sendo  tomadas  para  solucionar  as
deficiências  estruturais  do  ginásio?  b)  Existe  um  cronograma  formalizado  para  a
conclusão das obras? Em caso afirmativo, qual é o prazo estipulado para a finalização
dos  serviços?  c)  O  cronograma,  se  existente,  deve  ser  anexado  à  resposta  deste
Requerimento,  com  as  etapas  previstas  e  os  prazos  de  execução  atualizados?  2)
Sobre os recursos financeiros:  a)  Já  houve valores destinados à reforma do ginásio
provenientes de emendas impositivas? b) Qual o valor total alocado por meio dessas
emendas e quanto já foi efetivamente investido? c) Foram realizados estudos técnicos
prévios para definir as intervenções prioritárias? Caso sim, qual foi o resultado desses
estudos? 3) Sobre a pintura e os materiais utilizados: a) A tinta aplicada no piso do
ginásio  segue as normas técnicas exigidas para espaços esportivos? b)  A empresa
contratada para a execução da pintura possui especialização em pisos esportivos? c) A
tinta  utilizada  oferece  segurança  e  durabilidade,  prevenindo  acidentes  e  desgaste
precoce? 4) Sobre a transparência e a fiscalização: a) A Prefeitura Municipal dispõe de
um relatório atualizado com a prestação de contas referente à obra? Em caso positivo,
é possível fornecer uma cópia detalhada desse relatório? b) Quais são os mecanismos
de fiscalização empregados para garantir a correta aplicação dos recursos públicos? c)
Existe alguma auditoria externa acompanhando a execução das obras e a aplicação
dos recursos? 5) Sobre a manutenção preventiva e a segurança dos usuários: a) Existe
um  plano  de  manutenção  preventiva  para  evitar  o  reaparecimento  de  problemas
estruturais,  como  infiltrações  e  buracos?  b)  Caso  não  exista,  quais  medidas  serão
adotadas pela Prefeitura para garantir a conservação do ginásio após o término da
reforma?  c)  Que  providências  emergenciais  estão  sendo  tomadas  para  garantir  a
segurança dos usuários do ginásio enquanto as obras não são finalizadas? d) Qual foi a
data da última manutenção realizada no ginásio da Escola Básica Marechal Olímpio
Falconieri da Cunha e quais serviços foram executados na ocasião?
Requerimento nº 38/2025 do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO
BOMBEIRO) - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robson José Coelho,
com  cópia  ao  INIS  -  Instituto  Itajaí  Sustentável,  bem  como  a  empresa  Ambiental
Limpeza Urbana e Saneamento LTDA, solicitando as seguintes informações sobre a
forma de coleta de lixo na Cidade de Itajaí: 1) Quais medidas estão sendo adotadas
para prevenir o derramamento de chorume durante a coleta de resíduos? 2) Existe
um plano imediato para cessar o derramamento e eliminar os impactos já causados
no ambiente? 3) A empresa Ambiental Limpeza Urbana e Saneamento LTDA possui
uma  rotina  de  manutenção  e  verificação  dos  caminhões  coletores  para  evitar

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84687
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84687
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vazamentos?  4)  Já  foram identificados  casos  específicos  de  falha  nos  serviços  que
resultaram  no  derramamento  de  chorume?  Se  sim,  quais  foram  as  providências
tomadas? 5) Há formação ou orientação aos colaboradores da empresa sobre a forma
de  procedimento  na  coleta  e  manuseio  dos  resíduos?  6)  Já  houve,  por  parte  do
município,  fiscalização  das  operações  de  coleta  de  resíduos  para  garantir
conformidade ambiental? Caso sim, como resultou tal fiscalização?
Requerimento nº 39/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  para  que  seja  remetido,  no  prazo
regimental,  respostas  detalhadas  aos  referidos  questionamentos  sobre  a  situação
atual do ginásio de esportes Ivo Silveira: A) Quais medidas estão sendo tomadas para
solucionar os problemas do telhado que aparenta estar desabando? B) Se há laudo
sobre a condição atual do ginásio? Se sim, requer-se o envio do documento. C) Há um
cronograma para a reparação do ginásio? D) A empresa que iniciou obras de aplicação
de manta asfáltica para impermeabilização tem relação com o desabamento? E) se
sim estão buscando a responsabilidade civil dela? F) Não seria mais oportuno, viável e
econômico  proceder  a  demolição  do  espaço  e  buscar  alternativas  como  Parcerias
Público Privadas para a construção de um novo e mais moderno complexo esportivo
em substituição  ao  atual?  G)  Quais  ações  estão  sendo  implementadas  para  evitar
reincidências nas situações de abandono e má gestão das instalações esportivas?
Requerimento nº 29/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD
-  requer  envio  de ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com cópia  à  Secretaria  Municipal  de
Educação,  solicitando  as  seguintes  informações:  1)  Levando  em  consideração  as
disposições  da  Lei  Complementar  nº  423/2022,  quais  ações  específicas  foram
implementadas até o momento para garantir a inclusão de pessoas surdas e o uso de
Libras no Município? 2) Quais são as medidas atualmente adotadas para assegurar
que  a  educação  bilíngue  (Libras  e  Língua  Portuguesa)  esteja  sendo  efetivamente
oferecida  em todas  as  etapas  da  educação infantil  até  os  níveis  mais  elevados  do
sistema  municipal  de  ensino,  conforme  determina  a  legislação  (Art.  100  da  LC  nº
423/2022)?  3)  Existem  profissionais  especializados  em  Língua  Brasileira  de  Sinais
(Libras) e professores capacitados para atuar com a metodologia bilíngue em todas as
escolas municipais que atendem alunos surdos? 3.1) Quantos profissionais surdos e
intérpretes de Língua Brasileira de Sinais estão atualmente atuando na rede pública
de ensino municipal, conforme o art. 102 da Lei? 3.2) Existe alguma previsão para a
contratação de mais profissionais ou o treinamento de servidores da administração
pública para o atendimento às pessoas surdas? 4) Quais recursos e materiais didáticos
estão  sendo  disponibilizados  para  a  promoção  dessa  educação  bilíngue?  5)  Existe
algum plano de formação contínua para os educadores da rede municipal visando o
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aperfeiçoamento do atendimento aos alunos surdos com base na educação bilíngue?
Requerimento  nº  43/2025  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil
- requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a fim
de  que  preste  as  seguintes  informações  sobre  o  Centro  de  Atenção  Psicossocial
Infantojuvenil  -  CAPSi:  1)  O  imóvel  que  sedia  o  CAPSi  em Itajaí,  sito  à  Rua  Alfredo
Trompovski, nº 405, bairro Vila Operária é locado ou é propriedade do Município? 2)
Caso do imóvel ser locado, favor encaminhar o contrato de locação; 3) O Município de
Itajaí tem conhecimento sobre as necessidades de infraestrutura que o CAPSi possui?
4) Diante dos inúmeros problemas que a construção possui e que colocam em risco os
servidores  e  população  que  utilizam  o  espaço,  existe  interesse  do  Município  em
realizar obras para reparo? 5) Caso a resposta seja positiva, existe prazo para que as
obras  sejam  iniciadas?  6)  Caso  a  resposta  seja  negativa,  o  Município  pretende
transferir o CAPSi para outro imóvel que atenda a todas as necessidades? 7) Já existe
processo administrativo para realizar a transferência de imóvel? 8) Caso a resposta
seja positiva, favor encaminhar cópia do referido processo; 9) Caso a resposta seja
negativa,  favor  informar  qual  o  prazo para  início  desse processo;  10)  Existe  algum
concurso em vigência para convocação de novos servidores para o CAPSi? 11) Caso a
resposta ao item anterior seja positiva, qual o prazo para realização da convocação?
12) Caso a resposta ao item 10 seja negativa, há previsão para realização um novo
certame visando a convocação de novos servidores? 13) Há interesse do Município na
convocação de novos servidores para o CAPSi?
Requerimento nº 47/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
- requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Assistência Social, com cópia ao
Prefeito  Municipal  e  ao  Centro  de  Referência  Especializado  de  Assistência  Social
(CREAS), solicitando as seguintes informações: 1-Qual o número de idosos na lista de
espera  para  as  vagas  no  Asilo  Dom  Bosco?  2-Qual  o  valor  cobrado  por  idoso  na
prestação dos serviços? 3- Quais são as instituições que tem credenciamento com o
Asilo Dom Bosco? Enviar os números de convênios, valores e quantidade de pessoas
atendidas.  4-Quais  os  critérios  utilizados  para  priorizar  as  vagas  públicas?  5-  Quais
medidas estão sendo tomadas para a diminuição na fila de espera? 6-Qual o tempo
médio de espera por uma vaga?
Requerimento nº 48/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB
-  requer  envio  de  ofício  a  Secretária  de  Educação  de  Itajaí,  com  cópia  ao  Prefeito
Municipal, solicitando esclarecimentos sobre a informação de furtos ocorridos na sede
da Banda Filarmônica de itajaí, localizada em anexo à Escola Básica Aníbal Cesar, na
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Rua  Estefano  José  Vanolli  no  bairro  São  Vicente  onde  teriam  sido  furtados
condensadoras de ar-condicionado, fiação elétrica dentre outros materiais. 1-) Quais,
quando e quantas ocorrências de furto aconteceram no local? 2-) Quais os materiais
que foram furtados? 3-) Foi realizado algum boletim de ocorrência relatando os furtos?
4-) Existe ou havia na época dos fatos empresa de vigilância patrimonial contratada
para cuidar  do local?  5-)  Se sim a empresa possui  algum contrato  de seguro para
ressarcir os cofres públicos quanto aos prejuízos relatados? 6-) Existe alguma previsão
contratual para que empresa de vigilância se responsabilize pelo prejuízo dos furtos?
Requerimento nº 49/2025 do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO
DO NADAR) - MDB
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Educação,
solicitando  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  resposta  aos  seguintes
questionamentos acerca do andamento das compras de materiais escolares. 1- Quais
são os servidores responsáveis por gerenciar a demanda de materiais nas escolas e
efetuar o pedido aos fornecedores? 2 - Favor enviar uma lista com a necessidade de
demanda de cada unidade de ensino, com os quantitativos e já discriminando quais
itens e de quais unidades de ensino faltam ser atendidos. 3 - Quais itens estão sem
Ata de registro de preço ativo, ou seja, sem saldo para aquisição? 4- Há algum item
que  necessita  abrir  nova  licitação  para  compor  saldo?  5  –  Quanto  a  licitação  em
andamento,  Pregão  Eletrônico  PE  183/2024,  o  processo  está  suspenso?  Se  sim,
Justificar.  6-  Qual  o  motivo  do  processo  estar  parado?  Justificar.  7  –  Qual  o  prazo
previsto para conclusão do processo licitatório para compra de materiais escolares?
Justificar. 8 - Qual o prazo previsto para a distribuição dos materiais?
Requerimento nº 50/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL
-  requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robison Coelho, Prefeito Municipal de Itajaí,
solicitando as seguintes informações: 1° Como está sendo feita a aplicação da Lei nº
3.895/2003? 2º Quantas apreensões foram realizadas no período de 2024 até março
de 2025? 3º Quantas multas foram aplicadas no período de 2024 até março de 2025?
4º Quais órgãos estão encarregados de realizar a fiscalização mencionada?
Requerimento nº 51/2025 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao
Vice  Prefeito  e  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  os  seguintes
esclarecimentos: a) Quantos médicos atendem em cada unidade básica de saúde?; b)
Quais  as  especialidades  por  UBS?  c)  Quais  dias  e  horários  de  atendimento  desses
médicos  nas  respectivas  UBS?  d)  Qual  média  de  atendimento  realizado  por  esses
profissionais por dia de trabalho?
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Requerimento nº 53/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Itajaí e a Secretária
Municipal  de  Saúde,  solicitando  informações  sobre  a  ampliação  do  Serviço  de
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU): 1. A Secretaria de Saúde tem conhecimento
sobre o parágrafo 3º do artigo 3º da Portaria 1.864/2003 do Ministério da Saúde, que
dispõe que as ambulâncias serão adquiridas na proporção de um veículo de suporte
básico à vida para cada grupo de 100.000 a 150.000 habitantes? 2. Considerando que
o Município de Itajaí possui uma população de quase 300.000 habitantes, porque não
houve  ainda  a  ampliação  do  serviço  com  uma  segunda  ambulância?  3.  Há
planejamento  para  tal  melhoria  na  prestação  do  serviço?  4.  É  possível  definir  um
cronograma para a aquisição de uma segunda ambulância? 5. Existe um projeto para
a abertura de uma nova base do SAMU no município? Se sim, qual a previsão para o
início  e  conclusão  do  projeto?  6.  Qual  será  a  localização  da  nova  sede  e  quais  os
critérios para sua escolha? 7.  O projeto já tem orçamento definido? Se sim, qual  a
fonte de financiamento? 8. Quantas ambulâncias e profissionais estão previstos para a
nova unidade? 9. O novo posto do SAMU atenderá quais regiões do município? 10. O
município  está  buscando  parcerias  estaduais  ou  federais  para  viabilizar  o  projeto?
Caso ainda não tenha planejamento, encaminha-se um anteprojeto para ampliação do
Serviço de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU.
 

ORADORES EXTERNOS
1)  TARCISIO  ZANELATO:  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  OBRAS,  A  FIM  DE
APRESENTAR OS TRABALHOS EXECUTADOS PELA SECRETARIA MUNICIPALDE OBRAS.
TEMPO: 10 MINUTOS.

 
 

NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA

 
NÃO  HÁ  MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA
SESSÃO ORDINÁRIA
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